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ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kompetensi Pedagogik dan Kompetensi
Profesional Guru Terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik di MI Al- Hidayah 02
Betak Tulungagung” ini ditulis oleh Eva’atussalamah, NIM. 17205152259, yang
dibimbing oleh Dr. Nur Kholis, M.Pd.

Kata Kunci: Kompetensi Pedagogik, Kompetensi Profesional, Motivasi Belajar

Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh
kompetensi pedagogik guru terhadap motivasi belajar peserta didik di MI Al
Hidayah 02 Betak Tulungagung. (2) Untuk mengetahui ada pengaruh kompetensi
pedagogik guru terhadap motivasi belajar peserta didik di MI Al Hidayah 02 Betak
Tulungagung. (3) Untuk mengetahui pengaruh kompetensi pedagogik guru dan
profesioanal guru terhadap motivasi belajar peserta didik di MI Al Hidayah 02
Betak Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dan jenis penelitian
Survey Research. Penentuan jumlah sampel dengan menggunakan tabel yang
dikembangkan oleh Slovin dengan taraf kesalahan 5% dari populasi 84 siswa
diambil sampel 69 siswa. Metode pengumpulan dalam penelitian ini menggunakan
angket, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah (1)
analisis instrumen (2) analisis uji prasyarat, dan (3) analisis uji hipotesis dengan
menggunakan analisis regresi linier sederhana dan analisis regresi linier ganda.
Penelitian ini menggunakan analisis regresi untuk mengetahui seberapa jauh
pengaruh dari variabel kompetensi pedagogik dan kompetensi profesional guru
terhadap motivasi belajar.

Hasil analisis menunjukkan bahwa nilai = 0,148, artinya kontribusi yang
diberikan kompetensi pedagogik dan kompetensi profesional guru terhadap motivasi
belajar sebesar 15%, sisanya 85% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak
diteliti. Adapun Persamaan regresinya adalah Y = 28.721 + 0,156 +0,202 . Dari
persamaan regresi tersebut dapat disimpulkan bahwa nilai koefisien kompetensi
pedagogik ialah sebesar 0,156 atau 15,6%, artinya setiap peningkatan kompetensi
pedagogik sebesar 1, maka motivasi belajar peserta didik akan mengalami
peningkatan sebesar 15,6%. Nilai koefisien kompetensi profesional ialah sebesar
0,202 atau 20,2% artinya setiap peningkatan kompetensi profesional sebesar 1, maka
motivasi belajar peserta didik akan mengalami peningkatan sebesar 20,2%. Hasil uji
F diperoleh sebesar 5.733 dengan signifikasi  0,005 kurang dari 0,05 atau
0,005 < 0,05. sehingga ditolak. Jadi dari hasil analisis diatas, dapat disimpulkan
bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara kompetensi pedagogik dan
kompetensi profesional guru terhadap motivasi belajar peseta didik di MI Al-
Hidayah 02 Betak Tulungagung.
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ABSTRACT

Thesis with the title "The Effect of Pedagogic Competence and Teacher
Professional Competence on the Learning Motivation of Educate Pesetas in MI Al-
Hidayah 02 Betak Tulungagung" was written by Eva'atussalamah, NIM.
17205152259, which was guided by Dr. Nur Kholis, M.Pd.

Keywords: Pedagogic Competence, Professional Competence, Learning Motivation

The objectives of this study were (1) to determine the effect of teacher's
pedagogical competence on students' motivation in MI Al Hidayah 02 Betak
Tulungagung. (2) To find out the influence of teacher's pedagogical competence on
students' learning motivation in MI Al Hidayah 02 Betak Tulungagung. (3) To
determine the effect of teacher and professional teacher's pedagogic competence on
students' learning motivation in MI Al Hidayah 02 Betak Tulungagung.

This study uses a quantitative approach, and the type of research is survey
research. Determination of the number of samples by using tables developed by
Slovin with a level of error of 5% from a population of 84 students taken a sample of
69 students. The collection method in this study uses questionnaires, observation and
documentation. The data analysis techniques used are (1) analysis of instruments (2)
prerequisite test analysis, and (3) analysis of hypothesis testing using simple linear
regression analysis and multiple linear regression analysis. This study uses regression
analysis to find out how far the influence of the variable pedagogic competence and
teacher professional competence on learning motivation.

The results of the analysis show that the value of R ^ 2 = 0.148, meaning that
the contribution given by pedagogic competence and professional competence of
teachers to learning motivation is 15%, the remaining 85% is influenced by other
factors not examined. The regression equation is Y = 28.721 + 0.156 X_1 +
0.202X_2. From the regression equation it can be concluded that the coefficient of
pedagogical competence is equal to 0.156 or 15.6%, meaning that each increase in
pedagogical competence is 1, then the learning motivation of students will increase
by 15.6%. The coefficient of professional competence is equal to 0.202 or 20.2%,
which means that every increase in professional competence is 1, the learning
motivation of students will increase by 20.2%. The results of the F test obtained
Fcount of 5.733 with a significance of 0.005 less than 0.05 or 0.005 <0.05. so H0 was
rejected. So from the results of the analysis above, it can be concluded that there is a
positive and significant influence between pedagogic competence and professional
competence of teachers on the motivation to learn pesetas learn in MI Al-Hidayah 02
Betak Tulungagung.
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ملخص

ثير الكفاءة التربوية والكفاءة المهنية للمعلم في تحفيز الطلاب . ٢٠١٩. إيفا أتوالسّلامة
الدرسي للعام تولونج أجونجبيتاك٢الهدايةعلى التعلم في المدرسة الإبتدائية 

تدريس مدرس المدرسة قسم التربويةكلية التربية والعلوم،البحث العلمي. ٢٠١٨/٢٠١٩
. تولونج أجونجالجامعة الإسلامية الحكوميةالإبتدائية 

أحمد نورخالص، الماجستير: المشرف

ز التعلميفتحالكفاءة التربوية ، الكفاءة المهنية ، : الكلمات الإشارية

ثير الكفاءات التربوية للمعلمين على تحفيز ) ١(وكانت الأهداف في هذه الدراسة  لتحديد 
ثير ) ٢. (بيتاك تولونج أجونج٢الهدايةفي المدرسة الإبتدائية التعلم لدى الطلاب  لمعرفة 

بيتاك ٢الهدايةفي المدرسة الإبتدائية الكفاءة التربوية للمعلم على تحفيز الطلاب للتعلم 
ثير المعلم التربوي والكفاءات التربوية للمعلمين المحترفين على ) ٣. (تولونج أجونج تحديد 

.بيتاك تولونج أجونج٢الهدايةفي المدرسة الإبتدائية دافعية تعلم الطلاب 

تحديد . ، ونوع البحث هو أبحاث المسحدخل الكميهو المفهذا البحث قي مدخل أما و 
ستخدام الج ٪ من السكان ٥داول التي وضعتها سيلوفين مع معدل خطأ عدد العينات 

تستخدم طريقة الجمع في هذه الدراسة . طالبا٦٩طالبا مأخوذة من عينة من ٨٤من 
ئق ت والملاحظة والو ت المستخدمة هي . الاستبيا تحليل الأدوات ) ١(تقنيات تحليل البيا

ستخدام تحليل تح) ٣(تحليل اختبار المتطلبات الأساسية ، و ) ٢( ليل اختبار الفرضيات 
تستخدم هذه الدراسة تحليل . الانحدار الخطي البسيط وتحليل الانحدار الخطي المتعدد
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ثير الكفاءة التربوية المتغيرة والكفاءة المهنية للمعلمين على تحفيز  الانحدار لمعرفة مدى 
.التعلم

أن المساهمة المقدمة من الكفاءة التربوية ، مما يعني ٨٤١.٠=٢ر تظهر نتائج التحليل أن قيمة
٪ المتبقية تتأثر بعوامل أخرى لم ٨٥٪ ، ١٥والكفاءة المهنية للمعلمين في الدافع التعلم هي 

من معادلة ..٢ء٠.٢٠٢+١ء٠.١٥٦+٢٨.٧٢١= غمعادلة الانحدار هي. يتم فحصها
٪ ، مما يعني ١٥.٦أو ٠.١٥٦الانحدار ، يمكن استنتاج أن معامل الكفاءة التربوية يساوي 

دة في الكفاءة التربوية هي  ١٥.٦، ثم الدافع التعليمي للطلاب سيزداد بنسبة ١أن كل ز
دة في الكفاءة ٢٠.٢أو ٠.٢٠٢يساوي معامل الكفاءة المهنية . ٪ ٪ ، مما يعني أن كل ز

ى نتائج تم الحصول عل. ٪٢٠.٢، سيزداد الدافع التعليمي للطلاب بنسبة ١المهنية هي 
لذلك تم . ٠.٠٥<٠.٠٠٥أو ٠.٠٥أقل من ٠.٠٠٥مع أهمية ٥.٧٣٣في باختبار
ثيراً إيجابياً وهاماً بين .رفض لذلك من نتائج التحليل أعلاه ، يمكن أن نستنتج أن هناك 

الكفاءة التربوية والكفاءة المهنية للمعلمين على الدافع لتعلم متعلمي البيزيتا في مدرسة ابتداية 
.بيتاك تولونجاجونج٢الهداية 


